



Grundschule Wohltorf

V.i.S.d.P.
Andrea Scheel

Grundschule Wohltorf
Schulleitung: Andrea Scheel
Alter Knick 22
21521 Wohltorf
Telefon 26 80
grundschule.wohltorf@Schule.LandSH.de
www.grundschule-wohltorf.de

**Offene Ganztagsschule
Wohltorf**
Koordinatorin Tanja Heppner
Telefon 04151/978 87 87



Wohltorfer Schüler/-innen erneut erfolgreich bei der Matheolympiade

Auch in diesem Jahr stand die Adventszeit für einige unserer Schüler/-innen ganz im Zeichen des Knobelns. Am 29. November, dem 1. Adventssonntag, machten sich zwei Teams aus den Klassen 3 und 4 auf den Weg zur Regionalrunde der Mathe-Olympiade. Für die Klasse 3 gingen Konstantin, Lukas und Maximilian an den Start. Hoch konzentriert und mit viel Freude stellten sie sich den anspruchsvollen Aufgaben und erreichten am Ende einen tollen 5. Platz. Ein Ergebnis, auf das sie mit Recht stolz sein können. Besonders erfolgreich verlief der Wettbewerb für unser Team aus der Klasse 4: Enno, Louisa und Henry überzeugten mit ihrem

mathematischen Können und belegten den 1. Platz. Eine besondere Leistung, denn zwei der drei Kinder hatten bereits im vergangenen Jahr – damals noch in Klasse 3 – einen Sieg bei der Mathe-Olympiade errungen und konnten ihr Können nun erneut unter Beweis stellen. Mit diesem hervorragenden Ergebnis haben sich die Viertklässler für die nächste Runde qualifiziert und dürfen nun in der Regionalrunde in Lübeck antreten. Wir gratulieren allen Teilnehmern herzlich zu ihrem Engagement und ihren Erfolgen und drücken unserem Team aus Klasse 4 fest die Daumen für die nächste Wettbewerbsrunde!

Termine

- 02./03.02. Schulentwicklungstage (unterrichtsfrei)
- 13.02. Faschingsfeier
- 16./17.02. bewegliche Ferientage

Neujahrsgruß von Jannis, Kl. 2a



FOTOS: © GRUNDSCHULE WOHLTORF

Handballaktionstag

Ein herzliches Dankeschön an die 3 Handballtrainer/-innen vom TUS Aumühle-Wohltorf Victoria, Jonah und Kai, die mit den Kindern aus den 4. Klassen einen erlebnisreichen Handballaktionstag in der Halle des TTKs durchgeführt haben. Alle Kinder hatten großen Spaß und konnten vielleicht an dem Tag eine neue Sportart für sich entdecken.



Winter 2026

Für wenige Tage im Januar konnten alle Kinder auch in der Schule den Winter intensiv erleben: Schneemänner bauen, Spielen im Schnee und den Schlitten statt Fahrrad als Fahrzeug nutzen. Nur zum Schlittschuhlaufen auf einem See reichte die Dauer der Frostperiode leider nicht. Sogar schulfrei gab es witterungsbedingt an einem Tag.